

Dorfplatz in Lind eingeweiht

Lind - Was lange währt, wird gut - dieses geflügelte Wort trifft besonders auf den jetzt endlich fertig gestellten Linder Dorfplatz zu.

Schon im Herbst 1980 bemühte sich der RV Diamant Lind gemeinsam mit der SPD-Fraktion der damaligen Bezirksvertretung um einen Festplatz/Spielplatz mit Hilfe der Stadt Köln zu errichten.

Doch diese Bemühungen wurden wegen fehlendem Bedarf



Jochen Humberg und Christian Joisten eröffneten den neuen Linder Dorfplatz

Der Dorfplatz soll Treffpunkt der Bürger werden

von der Verwaltung abgelehnt. Damit war das Thema zunächst erledigt, aber die Linder Bürger sehnten sich nach wie vor nach einem solchen Platz.

Jetzt, fast 37 Jahre später wurde er, durch die hartnäckige Arbeit der SPD und dem inzwischen involvierten Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind, dann doch noch Wirklichkeit.

In einer kleinen Feier wurde der erst an Tag zuvor endgültig fertig gestellte Dorfplatz an der Ecke Viehtrift/Im Bruch den Bür-

gern übergeben.

In der Ansprache freuten sich Christian Joisten, Vorsitzender des SPD-Ortsvereins Porz-Südost, und Jochen Humberg, Vorsitzender des Bürgervereins WHL, über den neuen Dorfplatz und baten die Linder ihn auch ausgiebig zu nutzen.

Damit der Platz auch lange so bleibt wie er sich zur Eröffnung präsentierte, wird die laufende Pflege durch den Bürgerverein übernommen.

Text & Fotos: K.H.Morkowsky

Einweihung Dorfplatz Lind

Lind - Der SPD-Ortsverein Porz-Südost sowie der Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind e.V. laden ein, den neuentstandenen Dorfplatz in Porz-Lind gemeinsam mit den Linderinnen und Lindern offiziell in Betrieb zu nehmen.

Die SPD hat die Entwicklung des Dorfplatzes Lind über viele Jahre politisch vorangetrieben und die entscheidenden Weichen gestellt, wobei die

Erneuerung mit entsprechender Grüngestaltung ohne die Pflegezusage des Bürgervereins nicht möglich gewesen wäre.

Vor diesem Hintergrund feiern SPD und Bürgerverein die Fertigstellung dieses neugestalteten Platzes sowie dessen Eröffnung gemeinsam.

Die Veranstaltung findet am Samstag, den 20. Mai in der Zeit von 14 bis 17 Uhr

auf dem neuen Dorfplatz Viehtrift/Ecke Im Bruch statt.

Für das leibliche Wohl sowie für Kinderangebote ist gesorgt!

„Wir würden uns sehr freuen, wenn viele Bürgerinnen und Bürger den Abschluss dieses langen Entstehungsprozesses mit uns feiern und damit den Platz endgültig in Beschlag nehmen würden“ formuliert das örtliche Ratsmitglied und Vorsitzender des SPD-Ortsver-

eins Porz-Südost, Christian Joisten sowie Joachim Humberg, 1. Vorsitzender des Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind e.V die Erwartungen der Veranstalter.

„Wir sehen in dem neuen Dorfplatz eine echte Bereicherung für Lind und würden uns über dessen intensive Nutzung sehr freuen - und am 20. Mai beginnen wir damit!“

Red